

Wenn Liebe weh tut

Franticsahipping

Von sapphirecat

Kapitel 1: Das vergessene Mal

7 Jahre zuvor in Johto spielten gerade zwei Kinder. Ein kleines damenhaftes Mädchen und ein wilder Junge. Sie hießen Sapphire und Ruby. Ruby war überall zerkratzt und hatte eine Menge Pflaster auf den Wunden kleben dagegen Sapphire, sie hatte ein schönes Kleid an und war sauber.

Da kam plötzlich ein Brutalanda angefliegen und wollte sie angreifen, doch Ruby sprang zwischen das Brutalanda und Sapphire, dabei fügte es ihm eine Wunde am Kopf zu. Ja ich sah wie das passierte später dann zogen Ruby und ich nach Hoenn und da sahen wir uns erstmal nicht. Vor 5 Jahren dann begegneten wir uns wieder, aber wir hatten uns vergessen. Zusammen reisten wir durch Hoenn und trafen verschiedene Menschen manchmal waren sie gut oder auch böse. Als es am Ende zum Finale kam, da zeigte mir Ruby seine Narbe und sagte das er mich mag. Aber es kam dann anders als gedacht, Sapphire hatte wieder alles vergessen, durch die Zeitreise von Celebi. Das war das Ende vom Anfang.

Jetzt 2 Jahre nach dem das geschah und keiner sich mehr daran erinnert, leben Sapphire und Ruby nebeneinander her. „Hey Sapph, siehst du was von dort oben?“ fragte Ruby von unten. Sapphire saß derweil auf einem Baum und betrachtete die Umgebung. „Nein, ich seh nix!“ rief sie von oben herunter. Dann kam sie runter. „Aber hier muss doch irgendwo eine Stadt sein.“ regte sich Ruby auf. „Wenn´s nicht so ist, aber ich habe in der Nähe einen See gesehen da können wir hingehen.“ sagte Sapphire aufmunternd. Er stimmte zu und sie gingen zu diesem See. Sie picknichten dort erst einmal bevor sie weiter wollten. Aber Sapphire hatte keine Lust und wollte noch etwas bleiben. Sie meinte: „Komm wir gehen baden.“ „Och nee.“ schluchzte Ruby darauf. Aber Sapphire zwang ihn mit ins Wasser zu kommen. Als sie sich umgezogen hatten, gingen sie rein. Ruby hatte noch seine Mütze auf, Sapphire fragte sich warum. Als beide dann unter Wasser waren zog sie die Mütze von Rubys Kopf. Sie sah die Narbe die er hatte und erschrak sich. In dem Augenblick verhedderte sie in einer Pflanze die im Wasser war. Das bemerkte Ruby, aber er konnte ihr nicht helfen, denn seine Narbe tat plötzlich so schrecklich weh. Sapphire versuchte sich inzwischen von alleine zu befreien. Das schaffte sie und tauchte auf. Erstmals hustete sie das ganze Wasser aus was sie verschluckt hatte, dann schrie sie Ruby an: „Was erlaubst du dir, mir nicht zu helfen!“ „Ähm Schuldigung, ich hatte gerade mit was anderem zu kämpfen.“ sagte er darauf sarkastisch. „Und was bitte schön!“ schrie sie weiter. „Na das da tat auf einmal so weh.“ und zeigte auf seine Narbe. Sapphire sah sie und ihr fiel wieder ein was in ihrer Kindheit passiert war. All das was sie erlebt hatten und

natürlich auch das mit Brutalanda.

„Aha, er hat es endlich gemerkt was ich mit ihm gemacht habe.“
kam von irgendwo her.

Drüben waren beide aus dem Wasser gegangen. Ruby hatte zwar kaum noch Schmerzen, aber Sapphire war kaum noch ansprechbar. Ihr gingen zu viele Gedanken gerade im Kopf herum. „Sapphi, noch anwesend?“ fragte Ruby und fuchtelte mit seiner vor ihrem Gesicht herum. „Häh!“ antwortete sie verwirrt.

Die verstand nicht recht und brüllte ihn wieder an: „Was soll sein !?“ Er lies es weiter etwas zu sagen und ging weg um sich umzuziehen. Derweil pfefferte sich Sapphire auf die Picknick-decke. Es herrschte Ruhe...

„Na, komm wach auf.“ sagte Ruby in Sapphires Gesicht, denn sie war eingeschlafen. Darauf weckte sie auf und schob ihn aus dem Weg. Sie drehte den Kopf zu ihm und fragte sauer: „Wie lang brauchst zum umziehen?“ „So mal so, ungefähr eine ½ Stunde.“ überlegte er. Sapphire kippte förmlich nach der Antwort aus den Latschten. Dann stand sie wieder auf und trampelte weg. „Los komm, es geht weiter!“ rief sie im Befehlston zu Ruby.